



## COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU 09 JANVIER 2017

Nombre de présents : 22

En introduction Jean-Paul souhaite une bonne année à tous les adhérents et leur famille. Vœux de bonheur et réussite.

Nous souhaitons la bienvenue à Stéphane Mathieu, nouvel adhérent. Licencié en Ufolep à Villeparisis en 1<sup>ère</sup> caté, il prend une licence FFC au SEP. Beaucoup d'entre nous ne le connaissent que de dos car en course il est toujours devant... Il a 90 victoires au compteur et quelques titres de champion départemental...

### 1) Retour sur le LOTO

Ce loto a été, cette fois-ci encore, une réussite puisque les bénéficiaires s'élèvent à 3200 euros. La tombola a très bien fonctionné et l'ensemble des lots a plu aux heureux gagnants, même les lots de consolation ont été appréciés.

Ce qui peut être amélioré : le nombre de crêpes car elles sont toutes parties avant le début du tirage. L'an prochain tous aux fourneaux...

Nous retenons la date du 17 décembre 2017 pour notre prochain loto de Noël. Etant donné le succès de notre manifestation, nous réfléchissons à un deuxième loto qui pourrait avoir lieu en février 2018. Il faut réserver longtemps à l'avance la salle Mozart et février 2017 est trop proche.

En tout cas merci à tous pour votre participation.

### 2) Fête annuelle du club

Elle aura lieu, comme l'an passé, sur la péniche près de la salle Lino Ventura, la location s'élevant à 150 euros pour un vendredi soir. Nous prendrions le même traiteur qui a promis d'améliorer les points négatifs de l'an passé. Le repas s'élèvera à 45 euros mais le club prenant en charge une partie, le prix sera de 30 euros par personne, adhérent ou non. La date prévue (à confirmer) est le 27 janvier.

### 3) Point sur les équipements

La commande a été faite et les équipements devraient arriver mi-février.

Gégé profite du moment pour passer la commande d'un collant à résille de couleur rose, ceci pour être plus à l'aise en danseuse. Moi, pour voir ça, j'ai réservé ma place dans le ball-trap...

#### 4) Stage d'avril

Il aura lieu du 1<sup>er</sup> au 8 avril. La question est posée pour connaître la préférence quant au lieu du stage entre la Dordogne et l'Ardèche. L'Ardèche emporte la mise car les températures de début avril y sont légèrement plus élevées.

#### 5) Licences Ufolep

Rappel : elles doivent être déposées avant le 31 janvier pour pouvoir courir en mars.

Distribution des licences et réception des dernières demandes.

#### 6) Licences FFC

Distribution des licences et réception des dernières demandes.

#### 7) Info et questions diverses

Sep mobile : la pose des logos est imminente. Patrice se charge de l'opération.

Petite annonce : Jean cherche, pour le mois d'octobre, une valise rigide pour transport de vélo en soute d'avion. Il part faire la route 66. Waouh...

Stage hors organisation club. Jean-Paul T, Pascal Ba et Jean-Yves partent du 11 au 18 février pour un stage en Espagne (à 900 km) avec l'organisme 53/12. Il faut compter 300 euros pour la semaine. Des places sont disponibles pour ceux que ça intéressent.

Jérôme est déçu du nombre de participants aux derniers entraînements.

Dimanche dernier seulement 6 personnes étaient présentes. Il se donne du mal à concocter des plans d'entraînement et les compétitions approchent. Il est temps d'éliminer les excès des fêtes. On compte sur vous.

#### 8) Dégustation de galettes et d'une bolée de cidre offertes par Jean-Yves

Ce sera tout pour aujourd'hui.

Bonne route les copines et les copains.

Pimpin le secrétaire.